

Ciudad de México, a 3 de marzo de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

536

INDEX llama a profundizar el análisis sobre ajustes al aguinaldo

El Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (index) sigue con atención el análisis legislativo, en particular en la Comisión de Trabajo del Poder Legislativo, donde hace unos días se revisó la iniciativa de reforma al Artículo 87 de la Ley Federal del Trabajo, y que propone aumentar de 15 a 30 días de salario al pago de aguinaldo.

A través de sus 18 asociaciones que representan a las empresas exportadoras que manufacturan en nuestro país, a través del programa IMMEX, hacemos un llamado a los legisladores de todas las fuerzas políticas para que tomen en cuenta los posicionamientos del sector industrial y empresarial y en general, para enriquecer el análisis y revisión de esta importante iniciativa.

En la industria manufacturera de exportación apoyamos las propuestas que beneficien a los trabajadores y estamos a favor de mejorar las condiciones laborales de México, sin embargo, externamos nuestra preocupación por el impacto que esto pueda representar para las empresas, particularmente las de menor tamaño que representan más del 95% de la fuerza económica a nivel nacional.

Este llamado contempla considerar tener como base de análisis cómo evoluciona la productividad, si con ello se reduce la informalidad laboral y apoya realmente la generación de empleos formales. Este tipo de iniciativas, sumadas a los incrementos al salario mínimo en los últimos años que han acumulado el 100%, así como el aumento en días de vacaciones y los incrementos en las cuotas obrero-patronales incluidas las canalizadas al retiro, forman una cadena de pagos que pueden mermar la operación de las empresas, que son las que realmente generan los empleos.

Nuestro país vive un momento inmejorable ante la relocalización de las cadenas productivas (nearshoring) y es por lo mismo que debemos seguir atrayendo ese interés para instalarse y ampliar operaciones e inversiones en el territorio mexicano. Lo que debe evitarse, es lo contrario, ahuyentarlos con decisiones que apunten a que México deje de ser atractivo en el contexto mundial de la manufactura y los servicios globales.

Así, el Consejo Nacional index reitera su disposición para seguir en comunicación con los sectores públicos y privados, pero lo más importante es que sigan siendo consideradas las propuestas de mejoría y trabajar, si, en mesas de dialogo y estrategias para encontrar soluciones conjuntas que se encaminen al bienestar y al desarrollo de nuestro país.

--0--